

Hogar de Cristo invita el domingo a un cross country por San Isidro

Un evento recreativo-deportivo convoca a los quillotanos y a los runners de la zona para este domingo. Se trata del Cross Country Familiar organizado por el Hogar de Cristo y que contará con el apoyo de la Dirección de Deportes de la municipalidad de Quillota y del Regimiento Granaderos.

La jornada deportiva estará a cargo de un Hogar de Cristo que aprovechará

esta actividad para el festejo por su octogésimo aniversario, y para ello recurrieron al Ejército por medio del Regimiento Granaderos, institución que no dudó en facilitar parte de sus instalaciones para establecer cada uno de los dos circuitos que están considerados para la prueba.

Uno de estos circuitos abarca cuatro kilómetros para los más noveles participantes, mientras que en

el caso de los más experimentados tendrán que recorrer diez kilómetros, en los cuales tendrán que enfrentar a una serie de obstáculos naturales, lo que hará mucho más divertida esta experiencia en el sector de San Isidro.

Además del Regimiento Granaderos, en esta oportunidad el Hogar de Cristo también contará con el apoyo de la Dirección de Deportes, quienes

en esta ocasión serán claves para el desarrollo de este evento.

La carrera se iniciará a las 09.00 horas, y también considerará el apoyo de Club Atlético Rautén, Urban Fun, Centro Médico Oxígeno, Agua Elixir y Mi Casa MTS, los cuales aportarán para que sea un éxito, con participantes que se representarán a sí mismos o a sus clubes para impulsar el atletismo. 🌱



EL ENTORNO DEL SECTOR ES UN ATRACTIVO DE ESTE EVENTO.